
EL TcO ADMivo INro sO Ep (R) IRFAN ERlc DEL MAR DE LA cRuz GONZALEs, REspONSABLE DE LA

SECRETARIA  TECNlcA  DE  SEGURIDAD  auDADANA,   PREGUNTA  A  iAs  AUTORIDADEs  sl  DESEAN

AGREGAR ALGO MAS A LO ANTES DICHO.
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VIGILANCIA, SOLICITARIA TAMBIEN QUE INSTALEN UNIA EN EL FUNDO SAN

YA QUE  POR ESTE  LUGAR TIENE ACCESO A VARIOS ANEXOS, POR DONDE PUEDEN INGRESAR

IR LOS DELINCuENTES DESPUES DE REALIZAR SuS FECHORIAS, TAMBIEN QUE SE INSTALE UNA EN

EL  ANEX0  CINCO  ESC[UINAS  YA  QUE  ESTA ZONA  ESTA SIEND0  AFECTADA  POR  LOS  DELINCUENTES,

MuCHASGRACIAS.

EL Tco ADMrvo INro so Ep (R) IRFAN ERlc DEL MAR DE LA CRuz GONZALES, RESpoNSABLE DE LA

SECRETARIA  TECNICA  DE  SEGURIDAD  CluDADANA,   RESPONDE   QUE   YA  SE   HA   INSTALADO   UNA

CAMARA EN CINCO ESQUINAS, Y SE TOMARA EN CUENTA SU  PEDIDO.

LA SRTA. GUESPY NOELIA  HENKELL  BORJAS -SuB PREFECTA  DE QulLMANA;   TOMA  LA  PALABRA Y

SALUDA   A   TODOS   LOS    INTEGRANTES   DEL   CODISEC,    QUIERO    MANIFESTAR   QUE    ESTOY   MUY

INTERESADA    EN    ESTE   TRABAJO    EN    EQUIPO,   TRABAJAR    CONJUNTAMENTE,    CON    IA   POLIC(A,

SERENAZGO Y LAS JUNTAS VECINALES PARA COMBATIR IA DELINCUENCIA QUE EN  ESTOS DIAS SE  HA

INCREMENTADO  UN  POCO,  HE TENIDO  LA  0PORTUNIDAD  DE  SALIR  EN  LOS  PATRULIAIES  MIXTOS  Y

VER   IA  NECESIDAD  DEL  DISTRITO  EN   CUANTO  A  SEGURIDAD,   DEBEMOS  DE   EXPONER   NUESTRAS

INQUIETUDES PARA AS/ PODER SABER LO QUE SE NECESITA PARA MEJORAR CADA D[A MAS, MUCHAS

GRACIAS.

EL TcO ADivlrvo iNro sO Ep (R) iRFAN ERlc DEL MAR DE LA cRuz GONZALEs, REspONSABLE DE LA

SECRETARIA TECNICA DE SEGURIDAD CluDADANA,  RESPONDE QUE SE  HA TOMADO ACCION Y SE  HA

RECuPERADO OBJETOS QUE  HAN SIDO ROBADOS CAPTURANDO A LOS DELINCUENTES

LA  SRA.  ERiKA  crluMprT:ha  ARiAs,  ALCALDESA  DEL  c.p.M.  LOs  ANGELEs,  SALUDA  A  TODOs  LOs

INTEGRANTES  DEL CODISEC,  PREGUNTA  QUE  SI  LA  MOTCITAXI  QUE  SE  ENCONTRADA ABANDONADA

EN EL C. P. M. LOS ANGELES, €SI ERA UNA MOTOTAXI QUE  HABIAN ROBADO, 0 QUE ERA USADA PARA

LOS  ROBOS  0  DE  REPENTE  ERA  DE  ALG/N  VECINO  DEL  LUGAR  QUE  SE  LE  HABRIA  MALOGRADO  IA

UNIDAD?

QulER0   AGRADECER   AL   CUERPO   DE   SERENAZGO   QUIENES   ACUDEN    INMEDIATAMENTE   ANTE

CUALQUIER LIAMAD0 QUE SE LES REALIZA.

EL TCO ADMTVO INFO SO EP (R) IRFAN ERIC DEL MAR DE LA CRuZ GONZALES, RESPONSABLE DE IA

sECRETARiA TECNlcA DE SEGURIDAD auDADANA, REspONDE QUE IA MOTOTAxl FUE ENTREGADA A
SU  DUENO QulEN  IA DEJCI  EN ESE  LUGAR  POR ENCONTRARSE  EN  ESTADO  DE  EBRIEDAD Y NO  POD(A

MANEJAR IA UNIDAD. ALGUNA OTRA PREGUNTA QUE DESEEN REALIZAR.

SI NO HAY OTRA PERSONA QUE DESEE INITERVENIR, SE LEERAN LOS ACuERDOS PARA QUE LO ACEPTEN

0 SI  HAY ALGO QUE MODIFICAR.

ACuERDOS:

1.   LA pNp PROGRAMARA cHARIAs A LAs DIFERENTEs INSTITucloNEs EDucAmvAs.

2.   sE REroRZAR Los pATRULijuEs DE iA pNp y sERENAZGo EN LAS HORAS DE ENTRADA y sALiDA DE

LOS COLEGIOS.

SE CEDE IA PAIABRA AL ALCALDE PARA QUE DE POR CONCLUIDA IA TERCERA SES16N ORDINARIA DEL
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